

MALAKOFF

Communiqué de la Municipalité

Soutien à un élu victime de racisme

Malakoff, le 22 mai 2022 - Un élu du Conseil municipal de Malakoff, Stéphane TAUTHUI, a été la victime de propos racistes publiés sur son mur Facebook en réponse à l'une de ses publications.

Dans ces circonstances, la Maire de Malakoff, Jacqueline BELHOMME, et l'ensemble de la municipalité apportent leur soutien et témoignent de leur sympathie envers leur collègue. Le racisme n'est pas une opinion mais un délit, qu'il convient de sanctionner comme tel.

Le racisme ni aucune forme d'exclusion ou de rejet de l'autre n'ont leur place à Malakoff. Notre ville se construit sur des valeurs de paix, d'égalité et de respect de l'égale dignité de toutes et tous.

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

